

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Pada penulisan menggunakan metode *autoanamnesa* dan *allowanamnesa*. Dengan dua metode tersebut di lakukan dengan wawancara dan observasi untuk mendapatkan data yang di peroleh. Data data yang telah di dapatkan maka di peroleh diagnosa sesuai standar yaitu manajemen kesehatan tidak efektif. Intervensi yang di susun penulis untuk mengatasi masalah manajemen kesehatan tidak efektif adalah edukasi kesehatan. Edukasi kesehatan merupakan intervensi utama yang dapat mengatasi masalah keperawatan yang terdiri dari observasi terapeutik dan edukasi.

Implementasi semua dilakukan sesuai dengan perencanaan yang di tentukan dengan observasi teraueptik dan edukasi. Evaluasi di lakukan dengan 2 tipe yaitu sumatif dan formatif. Setelah di lakukan pengelolaan selama 2 hari di dapatkan hasil masalah manajemen kesehatan tidak efektif teratasi.

B. Saran

1. Bagi pendidikan

Hasil penulisan ini diharapkan dapat menambah referensi dan pustaka pada proses pembelajaran khususnya dalam bidang keperawatan keluarga untuk memaksimalkan asuhan keperawatan klien dengan diabetes militus.

2. Bagi pelayanan kesehatan

Hasil penulisan ini diharapkan dapat menjadi salah satu bahan tambahan dalam memberikan asuhan keperawtan pada keluarga yang memiliki masalah kesehatan diabetes militus khususnya dalam upaya promotif dan preventif dalam menanggulangi penyakit

3. Bagi penulis

Diharapkan bahwa hasil penulisan ini akan memberikan kontribusi dalam meningkatkan pemahaman penulis dan masyarakat secara luas tentang asuhan keperawatan pada penyakit diabetes melitus.

4. Bagi keluarga

Keluarga Tn.A diharapkan mampu melaksanakan peran dan tanggung jawab keluarga dalam hal kesehatan secara optimal, termasuk mampu mengidentifikasi masalah kesehatan anggota keluarga dan memberikan perawatan yang diperlukan saat ada anggota keluarga yang sedang sakit.

5. Bagi masyarakat

Hasil penulisan ini diharapkan dapat memberikan manfaat dalam meningkatkan kesehatan masyarakat di lingkungan sekitarnya. Diharapkan bahwa masyarakat akan mencari sumber informasi tentang penyakit yang sering terjadi di kalangan mereka, sehingga pelayanan kesehatan dapat membantu mengendalikan dan meningkatkan pemeliharaan kesehatan di masyarakat.